

Tras las intensas nevazones de los últimos días

La impresionante labor de despejar de nieve las rutas de Magallanes

● Personal de diversos servicios públicos realiza una notable labor para mantener seguras las rutas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Recordemos que el sistema frontal que afectó a la zona centro sur del país trajo como consecuencia la primera nevada del año en la ciudad austral de Chile, producto a esto la dirección de operaciones del municipio de Punta Arenas, activo al personal y turnos preventivos.

Pero no solo Punta Arenas tuvo dificultades producto a la nevada, sino que otras comunas aledañas como Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams despliegan operativos en zonas urbanas y rurales ante temperaturas bajo cero.

Así es como el departamento de Emergencias de la Municipalidad de Natales comenzó la planificación del Plan de Invierno 2024, desde el mes de abril, en colaboración con diferentes

organismos comunales como la Delegación Presidencial Provincial, CONAF, Aguas Magallanes, GASCO, Dirección de Vialidad, Carabineros de Chile, entre otros.

En ese sentido, la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres dispuso de funcionarios y funcionarias al servicio de grupos prioritarios de la comuna para abastecer de agua potable, así como maquinaria e implementación para despejar calles y veredas.

En caso de corte masivo del suministro de agua, la Municipalidad de Natales firmó un convenio con Aguas Magallanes para implementar en 18 puntos de la comuna para abastecer del vital elemento. Las recomendaciones entregadas en el Plan de Invierno 2024, son difundidas por los medios de comunicación local, y las redes sociales municipales.

Ante emergencias, los vecinos y vecinas pueden contactar con el Departamento de Emergencias de la Municipalidad de Natales, a través del número telefónico 800 560 300.

En el mismo sentido la comuna de Puerto Williams, Delegación Antártica Chilena refuerza coordinaciones para enfrentar contingencia por nevadas y heladas en Puerto Williams, el objetivo es fortalecer las comunicaciones con organismos públicos y privados para enfrentar este evento que desde el jueves 13 de junio pasado ha provocado aproximadamente 70 centímetros de nieve caída de manera intermitente. Además de continuar con los chubascos de este blanco elemento, entre mañana miércoles 19 y viernes 21 se esperan temperaturas mínimas de 9 grados bajo cero. Durante esta jornada, las



CEBINA

Personal de Vialidad trabaja aquí en el difícil sector del Cordón Baquedano en Tierra del Fuego.

condiciones meteorológicas adversas ocasionaron la suspensión de vuelos entre la capital provincial y Punta Arenas por segundo día consecutivo.

En el marco de las intermitentes nevadas y alerta por heladas en Puerto Williams, personal de la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena sostuvo

una reunión para reforzar las coordinaciones con organismos públicos y privados locales, con el fin de generar acciones adecuadas frente a esta contingencia.